

NUEVO LEÓN

Presentan plan de movilidad urbana

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, presentó ayer a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, los proyectos de carreteras, aduana y de movilidad urbana que planea hacer en los próximos tres años.

García participó en la reunión de Sheinbaum con gobernadores del noreste del país, en que se presentaron los proyectos de infraestructura para lo que resta de su administración.

“La Presidenta sabe que Nuevo León es el primer lugar en empleos en inversión extranjera, somos la meca del *nearshoring*, por eso queremos que nos ayude con proyectos, como la (carretera) Interserrana, la Aduana Colombia, en proyectos de agua, la Presa Libertad, todos los proyectos que Nuevo León arrancó.

“Lo que queremos es que los vea, para ver la Federación cuáles se anima a apoyar, a invertir y en los primeros tres años, mis últimos tres. Podamos inaugurarlos juntos”, expuso García al arribar a la reunión.

El gobernador de Nuevo León pidió fe a sus paisanos sobre que la automotriz Tesla sí se instalará en esa entidad.

Insistió en que ya se habían iniciado los trámites para la instalación de la empresa y pidió esperar a que se desarrollen las elecciones en los Estados Unidos para determinar el futuro de Tesla en México.

“No quisiera meterme en las elecciones de Estados Unidos, ya estamos a 90 días. Yo lo que le pido a Nuevo León, es que tengan fe, que el proyecto se va a dar, está el papeleo listo para que cuando Elon Musk diga va para adelante, arrancamos.

“Yo tengo mucha fe en que se va a dar”, recalcó.



Foto: Elizabeth Velázquez

Samuel García, gobernador de Nuevo León.

